



文責 岩根小学校長 佐藤勇人

# 最後まで頑張った春の運動会!

先月末の春の大運動会には、多数ご来校いただき、ありがとうございました。

残念ながら30日(土)に順延して実施しました。運動会当日は、朝のうちは好天でしたが、午前中は曇ったり、冷たい風が吹いたり、決してよいコンディションではありませ

りませんでした。そんな子どもたちも、紅白に分かれて、力



「熱く燃える」紅組の応援!

の限りに演技を取り組みました。運動会全体を通じて、今



「白い稲妻」白組の応援!



3年岩根っ子タイフーン



1年かごまでとどくかな



1年ゴールめざして!



4年岩根ダービー2016



2年大玉コロコロ大作戦



かけっこ(来年度入学児)

年も4・5・6年生の係児童の頑張りが目立ちました。特に、応援団は、終始運動会を盛り上げてくれ

ました。

子どもたちは、大会テーマ「紅白も 最後まであきらめず 力を合わせて がんばろう」を十分に達成することができました。一人一人の本気な姿が本当に素晴らしいです。



5、6年岩根春の陣



上学年紅白リレー



全校生でにゃん四郎音頭



鼓笛行進



下学年紅白リレー

今年(今年)の運動会は、402対360で白組が優勝しました。両チームとも素晴らしいチ

ームワークで、「どちらも優勝!」と言っていくくらいの好勝負の連続でした!運動会という行事を通して、子どもたちは心の面でも体の面でも大きく成長しました。

運動会開催にあたって、ご支援とご協力をいただきましたPTA本部役員及び学年委員の皆様、地域や関係機関の皆様、そしてお忙しいところおいいただきましたご来賓の皆様、保護者の皆様により御礼申し上げます。

さて、運動会や大型連休も無事終わり、早くも5月中旬に入りました。

普段通りの学校生活に戻りましたが、5・6年生は、今後、5月25日(水)開催の南達方部小学校交歓陸上競技大会に向けての練習に熱が入ってきます。(二つの挑戦が終わり、また新たな挑戦がスタートしています。)

昨日の全校集会でも子どもたちに話しましたが、一年間の学校生活を短距離走に例えたならば、4月はスタートダッシュの時で、5月はそのスタートダッシュを次の走りに生かす時期にあたります。今年(今年)の目標達成に向けて、新鮮な気持ちで努力した4月の勢いをつなげていけるよう指導に努めてまいります。

今月も岩根小学校児童388名の安全な生活と健やかな成長のために、尚一層のご支援を賜りますよう、よろしくお願いたします。